



がんばるみなさんを応援します

今、みなさんはどのように一日一日を過ごしていますか。令和2年3月2日から突然、臨時休業として学校がお休みになりました。そして、進級して新たに「がんばっていこう。」という気持ちをもった現在も、残念ながらその状態が続いています。先生方からその話を聞いた時、みなさんはどのように思いましたか。「勉強はどうなるのかな・・・」「友だちと会うことがしばらくできなくなるのかな・・・」。そんな不安や心配でいっぱいだったことと思います。計画していた予定が中止になってしまった人もいることでしょう。気持ちの切り替えもとても難しかったことと思います。

身の回りからは、厳しい情報が入ってきます。今、みなさんは、自由にどこかへ出掛けたり、仲間と思いきり遊んだりすることもなかなかできません。でも、あなたのその行動こそ、家族や友だちをはじめ大切な人を守ることにつながっているのです。こんな時だからこそ、何となく過ごしているということももったいないことだと思います。限られた場所や時間の中でできることをしっかりと考え、たくましく取り組んでいきましょう。

しばらく続く臨時休業期間中、「明日は、こんなことに挑戦してみようかな・・・」「この週でこんなことをやってみようよ・・・」。何か自分でできることを見付け、チャレンジしてみてもどうでしょうか。

学校の再開までにはもうしばらく時間がかかりますが、学校のホームページにある「子どもの応援ページ」などで励ましている先生方が温かく皆さんを迎えます。その日に向け、自分の心と体を健康に保ちながら元気に生活を送ってください。きっと、このような困難な状況でも前向きにがんばっている皆さんの姿はそのまま、周りにいる多くの人に勇気を与えることとなるでしょう。

今のあなたの行動が一日でも早く普段通りの生活ができる時が来ることにつながります。必ず明るい未来がやってきます。その時まで、周りの大人と協力し合って、希望に溢れ、幸福であることを分かち合える日が来ることを、八王子市の大人を代表し、私は強く願っています。

(この内容は、令和2年4月17日<金>現在のものです。)

八王子市教育委員会

教育長

安間 英潮

